

Des plans de protection de l'ordre public sont évalués au Venezuela



Caracas, 31 mai (RHC)- Le ministre vénézuélien de l'Intérieur, de la Justice et de la Paix, Néstor Reverol, a évalué les plans appliqués pour rétablir l'ordre public avec des chefs de régions stratégiques policières et d'autres autorités de sécurité.

Les Commandants Généraux de la Garde Nationale Bolivarienne, Antonio Benavides ; de la Police Nationale Bolivarienne, Alfredo Pérez et d'autres autorités du vice-ministère du Système Intégré de la Police ont pris part à la rencontre.

Dans plusieurs messages postés sur Twitter, Néstor Reverol a expliqué que l'on a analysé la situation de l'ordre public dans les 24 états du Venezuela et particulièrement dans ceux affectés depuis deux mois par les actions de groupes violents liés à l'extrême-droite.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/131288-des-plans-de-protection-de-lordre-public-sont-evalues-au-venezuela>



Radio Habana Cuba